

**LA SEMANA EN IMÁGENES**



**TALCA.** Un urgente llamado hizo el Colegio Médico del Maule al Gobierno Central, en relación a la falta de recursos en los hospitales públicos de la región, los que no tienen presupuesto para llegar a fin de año.



**LINARES.** Ministra del Interior y Seguridad Pública, Carolina Tohá, abordó materias de seguridad en su visita al Maule. “La Región del Maule presenta cifras muy positivas en el combate a la delincuencia”, comentó la secretaria de Estado.



**CONSTITUCIÓN.** Más de 14 mil maulinos participaron en el simulacro de terremoto y tsunami en la región, actividad preventiva que se desarrolló en las comunas de Vichuquén, Licanán, Constitución, Chanco, Pelluhue y Curepto.



**ROMERAL.** Cientos de personas disfrutaron de la nueva versión de la Feria Gastronómica de la Plateada, que se llevó a cabo durante todo el fin de semana en la Plaza de la comuna.



**TALCA.** Muy satisfecha se mostró la comunidad con el inicio de las obras de demolición en el Barrio Costanera. En el lugar se construirá el Proyecto Habitacional de Regeneración de Áreas Centrales - Talca, Barrio Costanera / Arriendo Protegido.



**CURICÓ.** Con un balance positivo se desarrolló una ronda preventiva de Carabineros, que terminó con ocho personas detenidas y más de 300 controles de identidad, vehiculares, control de armas, entre otros.



**CURICÓ.** Autoridades y dirigentes participaron en la ceremonia de colocación de la primera piedra de las obras para terminar -finalmente- el estadio La Granja. Se trata de la construcción de los codos, a lo que se suman una serie de mejoras en el recinto.